

Olbrück-Rundschau

(Nr. 42/2005 vom 19. Oktober 2005)

MSC Kempenich – aktuell

Am 8. Oktober fand am Nürburgring der 1. Adenauer-ADAC-Automobil-Clubsport-Slalom des MSC Adenau statt. Der hervorragend präparierte Kurs stellte hohe Anforderungen an die Teilnehmer. Im ADAC-Walkenbach-Slalom-Cup war Jan Hantel für den MSC Kempenich am Start.

Es war nicht der Tag von Jan Hantel. Eine niedergemähte Pylonenreihe sowie weitere Fahrfehler brachten ihm den letzten Platz ein. Dieser Tag gehörte zu den Tagen, die man schnell abhaken und vergessen muss.

Am Samstag, 8. Oktober, fand das 29. DMV-250-Meilen-Rennen am Nürburgring statt. Beim achten Saisonlauf konnten 26.000 Zuschau-

er den dritten Saisonsieg von Manthey-Racing miterleben. Mit einem komfortablen Vorsprung von mehr als fünf Minuten gewannen Olaf Manthey und Timo Bernhard im Porsche GT3 MR nach 27 Runden das Rennen. Guido Michels vom MSC Kempenich war wieder mit seinem Teamkollegen Stephan Vormann für das Team von Peugeot Rheinland unterwegs. Aufgrund des nach wie vor existierenden Reifenproblems war nicht mehr wie der fünfte Platz möglich. Weitere Informationen Rund um die Aktivitäten des MSC Kempenich gibt es auf der Homepage <http://www.msc-kempenich.de>.